

Penerbitan harian ini diusahakan oleh Persekutuan "WASPADA" Medan. Ketua Umum: MOHAMAD SAID - Medan. Alamat: Pusat Pasar P 126, Medan.

WASPADA

SUARA MERDEKA - HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA: Djam: 8 - 12 dan 2 - 4. Pusat Pasar P 126 - Medan. Harga etjeran f 0.50 selembur. Langg. f 10.- sebln (ambil sendiri). Iklan (advertentie) f 1.- sebaris. Seliktinja 1x muat 5 baris.

PERDUTAAN AMERIKA SERIKAT DI BOGOTA DIBOM

Pemberontak rebut kekuasaan PERANG SAUDARA BERKETJAMUK

WASHINGTON, 10 April.

Gerombolan yang merusuh dari kaum repolusioner sajak hari membubarkan komperensi pan Amerika di Bogota, Colom...

Para wartawan diantaranya orang United Press mengabarkan bom ketjli meledak diluar dari permaisya dutaan A.S. meng hantarkan djendela tetapi ang gota permaisya dutaan tak ada...

Djalan ke Trieste ditutup Jugo Slavia

Trieste, 9-4.

Sumber dari kalangan Sekutu mengatakan pada hari ini, Jugo Slavia akan menutup batas daerah pendudukannya dengan daerah Inggris-Amerika...

Radio Bogota juga sekarang sudah ditangan pemberontak dan telah menjarkan maklumat menjerukan pemberontakan umum.

Para wartawan mengabarkan gerombolan yang bersendjata-kampak menobros kedala2 tank, merompak toko2 besi, agakaja buat menjari sendjata. Kata mereka kereta2 trolley (tram) dibalikkan dan api dinyalakan di beberapa sektor dari kota.

Djuru bitjara kementerian luar negeri mengabarkan perhubungan resmi dengan Bogota masih terbuka dan berita2 lebih djauh masih bisa diterima, ketjuali kalau pemberontak kelak bisa memotong perhubungan itu. "Kami harap kami bisa memberikan lapuran sedikit waktu lagi, tetapi sekarang jg djelas ialah Marshall ada selamat", kata seorang djuru bitjara kementerian luar negeri.

GELOMBANG PEMILIHAN DI ITALIA

Rome, 9-4.

Surat2 kabar yang pro pemerintah pada malam Djum'at memberitakan, bahwa polisi sedang bergerak dengan tjepat untuk menindas pertjabaan2 komunis untuk menjaboter daftar daftar pemilihan dan membeli sertifikat2 undian.

SEKITAR KABINET SIAM :

Pibul Sonkram diboikot

PARTAI DEMOKRASI TIDAK MAU IKUT DALAM KABINETNJA

BANGKOK, 9 April

Partai Demokrasi mengeluarkan suara pada malam Djum'at menolak untuk ikut dalam pemerintahan yang diketuai oleh marsekal Pibul Sonkram. Hal ini melemahkan kesempatan bagi Pibul untuk membentuk kabinet koalisi.

Dewan Agung meminta ia membentuk pemerintahan baru, sesudah Perdana Menteri Khuang Aphaiwong, pemimpin Partai Demokrasi, meletakkan djabatannya. Kalangan yang mengetahui mengatakan, langkah jg akan diambil oleh Pibul, supaya ia dapat masuk peranan politik lagi, ialah mengundang Perdana Menteri yang dahulu, Pridi Phanomyong, pemimpin gerakan bawah tanah yang pro Sekutu selama perang, untuk kembali ke Siam dari buangan atas kemauannya sendiri di S'pura.

Washington, 9 April. A.S. - Inggris mengakui kekuasaan Pibul. Sungguhpun perhubungan diplomatik akan disambung, para pemimpin djau merasa masalah2 Siam dan permohonan buat bantuan dari Siam tidak akan begitu ditunjukkan di Washington, lain kalau seandainya bukan Pibul Sonkram yang mengepalai pemerintahan. (A.P.)



NASIB SIKALAH Bapak2 zaman sekarang... (Gambar „S.F.P.“)

Para wartawan haruslah bebas

RESOLUSI 53 NEGARA2 UNO

Geneva 9 April.

Panitia U.N.O. dari Konperensi untuk Kemerdekaan Penerangan pada hari ini menjatakan tjelaan nya terhadap pemutaran dan pemalsuan berita dan menjerukan kepada seluruh wartawan untuk memegang teguh ketelitian, kejujuran dan tanggung jawab dalam pengumuman berita2. Usul tentang hal tsb telah disetujui dengan suara bulat dalam Konperensi itu. Resolusi yang dikeluarkan mengatakan, bahwa keamanan yang kekal dan abadi bergantung pada penerangan yang tidak dikekang, benar dan jujur. Panitia untuk dasar kemerdekaan itu terdiri dari delegasi dari 53 bangsa, yang mempunyai wakil dalam Konperensi.

Pengawal Rus melepaskan tembakan di Berlin

Berlin, 9 April.

Pengawal Rus melepaskan tembakan di Berlin terhadap para wartawan asing yang melarikan diri dari kota. Para wartawan Amerika hari ini. Kata mereka, mereka menembak ke udara untuk menakuti segerombolan saudagar2 gelap.

ALLIED CONTROL COUNCIL „Komidi”-kosong...

Berlin, 9-4.

Djendr. Lucius Clay mengumumkan pada hari ini, bahwa tidak akan diadakan rapat Dewan Pengawas Sekutu di Djerman besok, ja itu hari yang semestinya diadakan persidangan.

Djendr. Clay, gubernur militer A.S. dan ketua Dewan Pengawas untuk April, menerangkan, tidak ada satupun dari keempat Negara yang menduduki Djerman meminta diadakan persidangan. Hal itu lebih menunjukkan lagi ketidak adannya kerja sama antara keempat negara, apa lagi sedjak Rus memulai aksinya mendesak keluar negara2 Barat dari Berlin.

Dewan Pengawas tersebut adalah badan pemerintahan tertinggi di Djerman dan terdiri dari A.S., Inggris, Perantjis dan Rusia. Dewan itu tidak pernah berkumpul lagi sedjak Rus meninggalkan rapat pada tgl. 20 Maret. Dikabarkan, bahwa pembesar2 Soviet akhirnya menjetujui pembentukan sebuah komisi ekonomi Komunis untuk daerah pendudukannya mereka di Djerman Timur. (AP)

sebelum perang dalam tempo 3 sampai 5 tahun akan dapat ditjapai. Uang dollar yang diperoleh terutama digunakan buat import barang makanan, tekstil dan mesin2 untuk pembangunan. Indonesia dalam tiga tahun akan dapat membangkitkan di rinja dilapangan ekonomi dan dalam lima tahun akan dapat pula membayar hutangnya. (U.P.)

KTN AKAN MENGGENGAM KALIURANG DJUGA

JOGJA, 9 April.

Berhubung dengan sanggahan pihak Belanda agar supaya perhubungan luar negeri dengan Republik diputuskan dari pihak resmi didapat keterangan bahwa Republik tentu tidak dapat menerima usul itu.

Perhubungan dengan luar negeri itu sama sekali tidak dapat dikatakan bertentangan dengan persetujuan „Renville” sedang perhubungan itu terjadi sebelum persetujuan „Renville”.

Pendjelasan Kem. Penerangan. Berkenaan dengan isi komuni ke KTN tanggal 8-4 yang lalu perihal tingkatan perundingan dalam soal sbb: panitia sosial dan administratif jg mengenai soal pegawai2 Republik di daerah pendudukan, maka kementerian Penerangan mendjelaskan antara lain sbb:

1. Semendjak terjah persengketaan dengan Belanda bulan Djuli tahun yang sudah, terputuslah antara pemerintah pusat dengan para pegawai2 Republik dalam daerah pendudukan Belanda. Sekarangpun sebagian besar dari mereka berpentjar-pentjar di beberapa kota, sampai kedesah dan pergumungan, dan menderita segala kesukaran yang amat sulit.

2. Sebagai usaha rentjana pemerintah untuk memenuhi kewajibannya terhadap warga pegawai2 tsb sampai sekarang belum dapat dilaksanakan, oleh karena perhubungan masih terputus dan soal2 politik dalam perundingan antara kedua delegasi, yang sampai kini penyelesaiannya belum ter tjapai.

3. Pemerintah mengetahui, bahwa di beberapa tempat, sampai sekarang ada para pegawai yang terus menerus setia pada Republik lahir dan bathin, baik sebagai pegawai ataupun sebagai warga negara Republik, tetapi oleh karena kesukaran yang memuntjak tidak sanggup sampai pemerintah dapat menyelesaikan soal tsb dengan Belanda sehingga barang tentu mereka memerlukan kelonggaran untuk menerima pekerjaan sebagai pegawai diluar djawatan Republik. (Antara)

Ali dan Laoh di Djakarta

Djakarta, 9-4.

Mr. Ali Sastroamidjojo dan Ir. Laoh, masing2 menteri pendidikan dan menteri pekerjaan umum Republik hari ini telah sampai di Djakarta dari perkuudjungan ke Amerika Serikat.

Mr. Ali menjadi wakil Republik di Lake Success selama pertemuan yang penghabisan dari Dewan Keamanan yang membicarakan soal Indonesia. Ir. Laoh menerangkan kepada Aneta bahwa dia telah menemui beberapa orang Amerika yang terkemuka.

Dia mengatakan bahwa Republik ini sedang menutup per djandjian untuk membeli barang di Amerika Serikat sejumlah 500 djuta dollar A.S. Berhubung dengan berita2 jg mengatakan bahwa Republik telah memesan barang di Amerika sejumlah 100 djuta dollar Laoh menegaskan bahwa hanya baru dilakukan perundingan tentang hal ini di Amerika selama perkundjungannya kesana. (Aneta).

SOAL LUAR NEGERI REPUBLIK

Lain dari pada itu diingati pula, bahwa perhubungan dengan luar negeri itu akhirnya akan berada dalam tangan Negara Indonesia Serikat yang buat sementara akan dilakukan oleh Pemerintah Interim, hingga dalam soal itu Belanda tidak perlu menjajalnya.

Republik pun tidak akan kabertan, apabila kedudukan duta2 Republik diluar negeri dilakukan setjara duta India sekutu dalam pemerintah peralihan. Sementara itu kalangan politik beranggapan, bahwa sungguh pun maksud Belanda hendak membubarkan perhubungan Republik dengan luar negeri, tetapi komuni ke KTN mengganggah terjajnya perdjandjian Kaliurang. Kita harus tidak lupa bahwa sekarang, bagaimana pun djuga swasana Amerika Serikat sangat tebal meliputi swasana politik dunia internasional, termasuk djuga Indonesia.

Rasanya orang sudah sudah-lahra keperitjanaan, bahwa Belanda pernah berkeras terhadap Washington.

V. MOOK - HATTA Djumpa lagi hari ini di Djakarta N.I.S. - 1 Djan. 49 tak mungkin? Djakarta, 10-4.

Koresponden Reuter disini mendapat kabar dari sumber Republik bahwa Hatta, sekembalinya di Djakarta hari Sabtu, akan mengadakan pembijajaran baru dengan van Mook berkenaan dengan dimulainya perundingan Belanda-Republik.

Dari sumber yang lajak dipertjaja koresponden Reuter mendapat kabar selanjutnya bahwa dalam perundingan yang diadakan beberapa waktu yang lalu telah dibijjarkan menetapkan „tanggal penghabisan” (richtdatum) dari penyelesaian yang pasti dari persengketaan.

Dari pihak Belanda ada dikemukakan kabarnya bahwa sangat sulit — boleh djadi setjara teknis tak mungkin — untuk membentuk Indonesia Serikat yang berdaulat pada tanggal 1g telah disetujui semula jaitu 1 Djanuari 1949, djika tidak sebelum bulan Djuli 1948 tanggal itu telah disetujui terlebih dahulu, akan tetapi telah dilakukan bahwa sungguh disukai supaya selekasnya diperoleh penyelesaian. (Reuter).

KESEMPATAN NAIK HADJI

Djakarta, 9-4.

„Pemerintah federal sementara” telah menjajpkan sedjumlah deviezen buat memberi kesempatan kepada 8767 orang untuk naik hadji.

Meskipun kesukuran deviezen dan kekurangan empat kapal kapal, tahun ini lebih banyak orang dapat naik hadji dari pada tahun yang lalu, dalam tahun mana hanya 4000 orang dapat naik hadji.

Telah disediakan tempat untuk 3000 orang dari Indonesia Timur, 3000 orang dari Kalimantan, 1600 orang dari Djawa Barat, 500 orang dari Djawa Tengah dan Timur dan 667 dari daerah2 lain di Indonesia.







LADANG DAN ONDERNEMING.

Soal yang selalu jadi soal di Sumatera Timur ialah onder-

Agaknya Cremer, yang patung-

Orang Belanda yang akan jadi

Berhubung dengan suasana in-

Di samping kepentingan2 onder-

Dan disebabkan kepentingan2

Sekali onderneming, tetap on-

Dan inilah pusaka peninggalan

Ada pemimpin tani yang ingin

Inilah kebiasaan kolonial

Perundingan-perundingan de

PANTJASILA JANG MENARIK HATI

Tamu2 luar negeri di Jogja

Jogja, 9-4.

Dalam pertjakapan dengan

Mereka memerlukan pula me

Dengan mengetahui adanya

Kemudian diadakan juga

Dengan perantaraan Djotopro-

Turut dalam rombongan pe-

— (Antara).

Soal perladangan ada harapan?

"Waspada" mendapat kabar,

Dalam pertemuan ini, yang

▲ Lebih djauh diterangkan

▲ Supaja perkebunan dapat

▲ MASUK ISLAM

▲ PERTUKARAN DIPLOMASI

de

SEPUTAR PERUNDINGAN : PLEBISIT DIMANA DAN BILA ?

Delegasi Belanda belum terima instruksi tentang pembentukan Unie Indonesia - Belanda

DJAKARTA, 9 April.

Korresponden Antara di Jakarta

Sementara itu kalangan? Belanda

Seterusnya juga harus dibe-

Sementara itu kalangan? Bel-

Tapi walaupun begitu kalang-

LAGI-LAGI DAERAH

Sekali ini gelaran Djakarta

Djakarta, 9-4.

Beberapa Komite sosial telah

Komite ini yang dinamakan

kalian panen tahun 1948 dengan

Komisi sosial dan tata usaha

Sub-komisi mengusulkan su-

"Pemerintah Hindia - Belanda

Mengenai orang2 yang oleh

Peraturan tersebut akan

Dalam prinsip komisi mende-

Sub-komisi adhoc untuk masa-

IKLAN

CURSUS STENO

(DUA BAHASA)

Direksi

N.V. CULTUUR MIJ. CHINA KASIH

Akan mengadakan rapat umum

Lelang pagi

diadakan pada hari CHAMIS,

Setiap pembatja "Waspada"

Setiap pembatja "Waspada", baik pembeli

MADJALLAH 2 :

"MERDEKA" DAN "SIASAT"

keduanya mingguan bergambar

"MERDEKA" Nomor lepas f 1.20

"SIASAT" Nomor lepas f 1.—

BUAT DJUAL LAGI BAGI PARA AGEN

Keterangan lebih luas boleh dapat pada :

TATAUSAHA WASPADA MEDAN

Pusat Pasar P126

Pentjetak : "Sjarikat Tapanell" — Medan



Disamping...

TUAN BESAR, TJATU KETJIL.

Perkara besar semua orang su-

Ingat soal ini, si Djoblos dapat

Dalam sidang dewan "NST",

Hoogedelgestreng (atau edel-

Ja, sebab pertanjaan ini di-

Hoogedelgestreng sama dengan

Lantas datang pertanjaan lagi:

Kalau begitu, kenapa ada tjatu

Ini mop tidak termasuk dalam

"Satu keberasan" yang rupanya

SATU MOP :

Satu prof. linglung sedang pi-

Sebagai ahbat dari orang-

Ya lalu berteriak:

Saja tadi belandaan di "Vero-

Prof. kita lantas lontjat dan ber-

— Ja verschojnsel jg dinamakan:

Pro-Nica!

SI KISUT.

WANITA ARAB BERGERAK

Djakarta, 7-4.

Berita dari Pekanbaru men-

Selandjutnja djnjatakan ba-

Pergerakan ini berusaha agar

Seandainya gerakan untuk mem-

Arab mempunyai gerakan un-

wanita Arab dalam suasana se-

karang. — (APB).